

## Fronleichnam in St. Mariä Empfängnis



Unser Fronleichnamstag in St. Mariä Empfängnis steht unter dem Zeichen des Friedens, der Verbundenheit untereinander und der gegenseitigen Toleranz.

**Frieden** – dabei denken wir besonders an Israel. Hier werden vom Gazastreifen aus israelische Ortschaften mit Raketen beschossen. Israel antwortet militärisch hart und zerstört Gebäude, von denen aus die Hamas ihren Raketenkrieg führt.

Jeden Tag sterben Menschen. Die internationalen Rufe nach einem Ende der Kämpfe verhallen ergebnislos. Vermittler, die eine reale Chance haben könnten, einen Waffenstillstand zu vermitteln, sind nicht in Sicht. Von außen ist dieser Krieg nicht zu stoppen.

**Für den Frieden in der ganzen Welt stehen unsere Friedenstauben im Apfelbaum.**

**Verbundenheit** – äußeres Zeichen ist unser zur Jubelkommunion 2019 gepflanztes Apfelbäumchen. Im letzten Jahr trug er schon Früchte und musste daher schon gestützt werden.

Der Apfelbaum soll die Verbundenheit aller Gemeindemitglieder und Kirchtürme in St. Servatius symbolisieren. Als die Kirchengemeinde St. Mariä Empfängnis zum 1.07.2009 aufgelöst und mit den anderen Kirchengemeinden in Siegburg zu St. Servatius Siegburg vereinigt wurde, taten wir uns anfangs recht schwer. Später kam noch die Absetzung der Sonntagsmesse auf dem Stallberg hinzu, es gab nur noch Vorabendmessen. **Gottesdienst in einer anderen Kirche .... das wollten wir nicht.** In den Jahren ist die Verbundenheit so langsam gewachsen und so haben wir in den vergangenen Jahren ca. 230 Gottesdienstbesucher auch aus anderen Gemeinden zur Feier der Fatima-Messe im Mai begrüßen können. Auch und gerade in Zeiten der Corona-Pandemie halten wir auf dem Stallberg zusammen und es ist erstaunlich, wie viele unter den vorgegebenen Hygienemaßnahmen an den Gottesdiensten regelmäßig teilnehmen.

**Toleranz** – mit den Regenbogenfarben drücken wir die Toleranz mit allen Menschen aus, auch mit denen aus anderen Religionen, mit anderen Hautfarben.

**Wer kennt eigentlich die Bedeutung der Regenbogenfarben??**

„Rot“ soll **Leben** präsentieren, „Orange“ bedeutet **Heilung**, „Gelb“ ist das **Sonnenlicht**, „Grün“ steht für die **Natur**, „Blau“ bedeutet **Harmonie** und „Violett“ steht für den **Geist und Vielfalt**.

Auch heute noch spricht die Erscheinung eines Regenbogens am Himmel die Menschen an. Jeder bleibt - wenn möglich - einen Augenblick stehen und schaut in den Himmel hinauf. Es ist immer wieder faszinierend, welche tolle Farben erscheinen, manchmal sogar doppelt. Der Regenbogen gilt als Symbol für Harmonie, Ganzheitlichkeit, Naturschutz oder als Zeichen der Verbindung zwischen Himmel und Erde.

*Uta Köpp*

f.d. Ortsausschuss St. Mariä Empfängnis